



## SE APERTURA SALA DE QUIMIOTERAPIA EN EL HRDC.

*Pacientes oncológicos del Hospital Regional Docente de Cajamarca ya reciben su tratamiento en nuestra sede institucional..*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

Considerando el incremento de pacientes que requieren de tratamiento sistémico y la necesidad de garantizar la continuidad de tratamiento es la razón por lo que en un acto significativo hoy día 10 de Noviembre en las instalaciones del Hospital Regional Docente de Cajamarca se realizó la inauguración de la sala para el tratamiento de quimioterapia para los pacientes de este nosocomio, el presente acto contó con la presencia del Dr. Carlos Delgado Cruces- Director General, personal de la Unidad de Oncología y otros servicios, en su alocución la primera autoridad institucional felicitó a los profesionales y personal técnico de la Unidad Oncológica por su compromiso con la institución , quienes día a día muestran su preocupación en mejorar la calidad de atención a nuestros pacientes que depositan su confianza en sus especialistas, somos conocedores de su sensibilidad humana y que dan lo mejor de su experiencia y conocimientos en la recuperación del pacientes, y en nombre de los usuarios de la Unidad de Oncología la Dra. Gloria Barboza Corrales agradeció a la actual gestión del HRDC, a la Dra. Ana Mejía Azañero – Hematóloga, a los cirujanos oncológicos, al personal de enfermería: Licenciadas, Técnicos y a obstetricia de la Unidad Oncológica y de manera especial al Sacerdote Merano Silva Torres representante de CARITAS Cajamarca por su valioso apoyo.